

Vancouver 6-VI-75

Sr. Ferrater Mora
Bryn Mawr Collage
Pennsylvania

Querido amigo ex-profesor y amigo:

Hace montones de años que deseo volver a establecer contacto con V. y si no lo he hecho antes ha sido por creer que ya no estaba V. ahí.

Estuve en Méjico hace un par de años y traté de ver a Alcalá pero estaba jubilado y enfermo y no pude verlo.

¿Qué ha sido de su vida durante todos estos años? ¿Recuerda V. nuestras interesantes y para mi, instructivas conversaciones? Ahora que ya soy una mujer madura y muy vapuleada por la vida (que idealista en este mundo no lo es) entiendo mejor la filosofía y nuestras conversaciones serian mucho más interesantes que entonces.

Me casé, tuve hijos, etc ¿Qué fue del suyo que era tan rico e inteligente, y de su esposa? Escríbame pronto pues es posible que este verano líe una mochila y hago “dedo” hasta Bryn Mawr para rememorar tiempos pasados y me encantaría darle un abrazo.

Vivo ahora en Vancouver, Canadá, tras 15 años en Chile y francamente esto se llama Canadá pero lo mismo podría llamarse Michigan. idiosincrasia el dios DÓLAR y la eterna lucha por el poder y la adulación.

En fin sigamos V. y yo soñando con nuestro ideal país utópico. ¡Total el soñar es tan barato que hasta los pobres intelectuales como nosotros podemos pagarnos ese lujo.

Cariñosos saludos

Carmen Romero